



CORTES DE ENERGÍA EN PRADO ESTARÍA GENERANDO PÉRDIDAS A COMERCIANTES



Crédito:

Tomada de Internet

El secretario General de la Alcaldía, Jairo Enrique Morales, dio a conocer que desde hace días se viene presentando esta situación la cual ha generado pérdidas en los productos de los negocios comerciales que necesitan refrigeración.

El funcionario dio a conocer que “desde hace días venimos soportando reiterados cortes de energía en el municipio de Prado tanto en la zona urbana como rural, al parecer están haciendo mantenimiento y cambios de redes la empresa Celsia”.

De igual forma, señaló que esta situación ha “venido afectando la normalidad y el transcurrir comercial del municipio afectando al comercio y la ciudadanía en general porque sus alimentos se van perdiendo, los productos que necesitan la refrigeración también se van dañando”.

Frente a los cortes de luz que se han venido presentando, el secretario indicó que diariamente son de cuatro a cinco horas y la ciudadanía ha llegado hasta la Alcaldía municipal dando a conocer su inconformismo.

Otro de los aspectos que en estos momentos preocupa la población es el incremento de los incendios forestales de los cuales esta semana los organismos de socorro tuvieron que atender dos de ellos de gran magnitud, uno frente al centro poblado y otro en el sector de la represa de Hidroprado los cuales comprometieron gran cantidad de vegetación.